

UNA VITRINA PARA SU DIFUSIÓN

En Sintonía es el nuevo espacio de Diario El Día para la música regional

El proyecto financiado por el Fondo de la Música 2024 del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio será un suplemento publicado el primer viernes de cada mes en Diario El Día y contará con entrevistas a músicos locales y nacionales, presentación de nuevas bandas y otras sorpresas.



EL DÍA

El nuevo suplemento incluirá entrevistas a bandas y artistas nacionales y locales, además de críticas musicales y eventos, entre otros contenidos.

Equipo El Día / La Serena



Cada día, nuevos sonidos, estilos y artistas van surgiendo en la escena musical regional y chilena. Muchos de ellos van creando su propio nicho o comparten escenario también con

bandas y artistas consagrados. Es que la música es una de las artes más dinámicas y que acompaña todo el ciclo de vida de cada persona que sumerge en melodías sus sueños, temores y esperanzas.

Con el foco en la música, surge un nuevo espacio en Diario El Día y también en redes sociales que bus-

ca ser una vitrina para los artistas locales. En Sintonía será un nuevo suplemento mensual con entrevistas a bandas y artistas nacionales y locales, críticas musicales, eventos y muchas otras sorpresas.

El proyecto, financiado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio a través del Fondo de la Música 2024, está dirigido por la periodista Vanessa Sánchez y el diseñador Frano Mejías, que buscan crear comunidad en torno a la música local.

"La Región de Coquimbo cuenta con una amplia escena musical, con artistas que cultivan variados estilos y que están en constante movimiento. Pero eso no se refleja en los medios de comunicación masivos, por lo que En Sintonía será un espacio para visibilizar la música regional, generar una masa crítica de espectadores que asistan a conciertos y consuman más arte con sello local", señala Vanessa.

El seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Cedric Steinlen,

destaca y valora esta iniciativa en pos de la visualización musical local y fortalecer a la región como una zona estratégica para la realización de eventos musicales.

"Valoramos el proyecto En Sintonía, especialmente porque se podrá difundir la cultura a través de un medio escrito y digital con gran presencia en nuestra región. Así se podrá visibilizar, de manera significativa, las actividades y el desarrollo productivo de la industria musical de la Región de Coquimbo", añade el seremi.

Es que En Sintonía no solo será un suplemento, sino que además ya se tomó las redes sociales, donde están presentes en los principales eventos musicales de la región y difunden shows y las nuevas creaciones de los artistas locales. Así puedes seguirlos en Instagram en @en_sintonia y formar una gran comunidad sintonía.

No te olvides; el primer viernes de cada mes exige tu suplemento y queda En Sintonía con lo mejor de la música local y nacional.